

5.—Soumis le rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie approuvé par l'Ingénieur en Chef sur la demande M. John Quinlan, d'ériger une plateforme sur la ferme Fletcher, à l'angle des Aves. des Pins et du Parc.

Résolu: Que le Bureau ne concourt pas dans le rapport ci-dessus et la demande d'ériger cette plateforme est accordée, avec l'entente que cette permission ne pourra pas être interprétée par qui que ce soit comme étant une suspension des règlements de la Ville concernant le charroyage quant à M. Quinlan ou autres qui utiliseront cette plateforme, ladite permission ne s'étendant que jusqu'au 1er décembre.

Ajournement,

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 12 novembre 1912, a. m.

Dr E. P. Lachapelle, Président; Tous présents.

1.—Une délégation de citoyens de la partie nord de la Ville, se présente devant le Bureau, et demande que des mesures soient prises pour forcer la Montreal Street Railway à respecter le contrat intervenu entre elle et la ci-devant Ville St. Louis, et à poser deux voies de tramways sur la rue St. Laurent, au nord du tunnel jusqu'aux anciennes limites de la Ville St. Louis.

M. Verville, les Revds MM. Préfontaine et Beaulac, MM. Cloutier, Poulin et Proulx, ainsi qu'un grand nombre d'autres, sont présents.

M. l'échevin Turcot et M. Verville adressent la parole au nom des délégués, et insistent pour que des représentations soient faites à ladite compagnie, pour la forcer à faire droit à leur demande.

Le Président explique aux délégués que le Bureau des Commissaires comprend toute l'importance de cette question, et qu'il verra à faire la demande nécessaire à la Montreal Street Railway Co., pour qu'il soit fait droit à leur demande.

2.—Son Honneur le Maire prend son siège.

3.—Lue une lettre de l'Avocat en Chef de la Cité, en date du 12 novembre 1912, au sujet de la fourniture de certains renseignements au Département en Loi par le Bureau des Commissaires.

Résolu: De donner instructions au Secrétaire de répondre à l'Avocat en Chef, que le Bureau a déjà passé une résolution à cet effet.

4.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité transmettant une demande de la compagnie Téléphone Bell, devant la Commission des Chemins de Fer du Canada, pour autorisation de construire et opérer une ligne de téléphone sur, le long et à travers certaines rues de la Cité, et demandant au Bureau des Commissaires quelle attitude il entend prendre dans cette affaire.

Résolu: De reconsidérer les décisions prises au sujet des demandes de ladite compagnie, pour l'érection de poteaux dans les rues mentionnées audit rapport, et de donner instructions à l'Ingénieur en Chef de la Cité de surveiller et contrôler la localisation des poteaux, le tout suivant la loi.

5.—Sur recommandation du Surintendant des Marchés, il est

Résolu: D'autoriser le transfert du bail de M. Louis Lebeau pour l'étal No. 19, Marché Bonsecours, rue St. Paul, en faveur de M. Thos. Forget, pourvu que le loyer soit porté de \$2.50 à \$4.00 par semaine.

6.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 6 novembre 1912, à l'effet de retourner au Bureau des Commissaires pour reconsidération, un rapport recommandant d'acheter une certaine propriété de MM. Angle & Lemesurier.

Résolu: De réitérer ledit rapport.

7.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef transmettant certains comptes au montant de \$250.00 à la Cana-

5.—Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department approved by the Chief Engineer on the application from Mr. John Quinlan for permission to erect a platform on Fletcher's Field, at the corner of Pine and Park avenues.

Resolved: That the Board do not concur in the above report and the application for permission to erect said platform is granted, with the understanding that said permission must not be construed as a suspension of the City by-laws concerning the carrying of material as regards Mr. Quinlan or others using said platform, said permission being granted up to the 1st of December only.

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary.

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 12th November 1912, a.m.

Dr. E. P. Lachapelle in the chair, all the members of the Board.

1.—A delegation of citizens of the north end of the City appeared before the Board and asked that measures be taken to compel the Montreal Street Railway to carry out the contract passed between said company and the former Town of St. Louis, and to lay a double track on St. Lawrence street, north of the tunnel to the old limits of said town.

Mr. Verville, Revds Messrs Préfontaine and Beaulac, Messrs Cloutier, Poulin and Proulx, as well as a number of citizens were present.

Ald Turcot and Mr. Verville addressed the Board on behalf of the delegates and insisted upon representations being made to the said Company, in order to compel it to accede to their request.

The Chairman explained to the delegates that the Board of Commissioners realized the importance of this question, and that they would call upon the Montreal Street Railway Coy to comply with their request.

2.—His Worship the Mayor took his seat.

3.—Read a letter from the Chief City Attorney dated the 12th November 1912, anent certain information to be given to the Law Department by the Board of Commissioners.

Resolved: That the Secretary be instructed to inform the Chief City Attorney that the Board have already passed a resolution to that effect.

4.—Submitted a report from the Chief City Attorney transmitting an application from the Bell Telephone Co to the Board of Railway Commissioners of Canada for authorization to construct and operate a telephone line on, along and across certain streets of the City and asking the Board of Commissioners what stand they intend to take in this connection.

Resolved: That the resolutions which have been passed concerning the applications from the said Company for leave to erect poles in the streets mentioned in said report be reconsidered and that the Chief City Engineer be instructed to supervise and control the location of the poles, the whole according to law.

5.—On the recommendation of the Supt. of Markets, it was

Resolved: To authorize the transfer of Mr. Louis Lebeau's lease for stall No 19, Bonsecours Market, St. Paul St., to Mr. Thos. Forget, provided that the rent be raised from \$2.50 to \$4.00 per week.

6.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the City Council held on the 6th November 1912, referring back to the Board of Commissioners, for further consideration, a report recommending that a certain property be purchased from Messrs Angle & Lemesurier.

Resolved: To reaffirm said report.

7.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting certain accounts, to the amount of \$250, due to